



MATTEN

Einwohnergemeinde
Matten bei Interlaken

PRESSEMITTEILUNG

2. Mai 2024

Neue Gemeindehomepage aufgeschaltet

Seit rund sieben Jahren war der bestehende Internetauftritt der Einwohnergemeinde Matten b. Interlaken online. Die elektronische Erreichbarkeit und das Online-Dienstleistungsangebot einer öffentlichen Verwaltung werden immer wichtiger. Die Gemeindeforum ist heute ein zentrales Element der Informationspolitik der Einwohnergemeinde Matten b. Interlaken.

Der Gemeinderat beschloss Mitte des vergangenen Jahres, nebst der Realisierung eines neuen Erscheinungsbildes auch die Funktionalitäten der Gemeindehomepage, namentlich auch für deren Bewirtschaftung und Betreuung, zu optimieren und den heutigen Standards anzupassen. Die neue Website ist benutzerfreundlich, präsentiert sich in überarbeiteter Gliederung und ist themenbasiert aufgebaut.

Die Zielsetzung besteht weiterhin darin, die Möglichkeiten, die abrufbaren Dienstleistungen und die Funktionalitäten für die Nutzerinnen und Nutzer laufend auszubauen. Insofern stellt die neue Website ein weiteres Element der gemeinderätlichen Strategie bezüglich E-Government dar, nachdem in der jüngeren Vergangenheit beispielsweise bereits das elektronische An- und Abmelden (eUmzug) implementiert und ein Auftritt auf Instagram realisiert wurden.

Der Gemeinderat